

Apel Pagi: Wujud Kedisiplinan Anggota Polsek Cibeber

Cianjur - CIANJUR.GOBLOG.CO.ID

May 17, 2024 - 11:19



Polres Cianjur — Anggota Polsek Cibeber Polres Cianjur melaksanakan kegiatan apel pagi sebagai wujud kedisiplinan dan kesiapan dalam menjalankan tugas pada Jumat, 17 Mei 2024. Apel pagi yang dilaksanakan di halaman Polsek Cibeber ini dihadiri oleh seluruh personel dan dipimpin langsung oleh Kapolsek

Cibeber.

Kegiatan apel pagi ini merupakan rutinitas yang wajib diikuti oleh seluruh anggota Polsek Cibeber. Tujuannya adalah untuk mengecek kehadiran, kesiapan, serta menyampaikan arahan dan informasi penting terkait tugas sehari-hari. Selain itu, apel pagi juga menjadi sarana untuk memperkuat kedisiplinan dan tanggung jawab setiap anggota dalam menjalankan tugas mereka.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, menyampaikan apresiasinya terhadap kedisiplinan yang ditunjukkan oleh para anggota. "Apel pagi adalah salah satu cara kami memastikan bahwa setiap anggota Polsek Cibeber siap menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab. Kedisiplinan ini penting untuk menjaga profesionalisme dan kepercayaan masyarakat terhadap Polri," ujar Kapolsek Cibeber dalam amanatnya.

Dalam apel pagi tersebut, Kapolsek Cibeber juga menekankan pentingnya pelayanan prima kepada masyarakat. Setiap anggota diingatkan untuk selalu siap siaga, memberikan pelayanan yang terbaik, dan menjaga sikap profesional dalam setiap tugas yang dijalankan. "Kedisiplinan dalam apel pagi mencerminkan kesiapan kita dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Mari kita tingkatkan terus semangat dan dedikasi kita," tambah Kapolsek Cibeber.

Selain itu, dalam apel pagi ini juga disampaikan beberapa informasi penting mengenai situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cibeber. Anggota diingatkan untuk selalu waspada dan siap dalam menghadapi berbagai situasi yang mungkin terjadi.

Masyarakat sekitar pun memberikan tanggapan positif terhadap kegiatan apel pagi yang rutin dilaksanakan oleh Polsek Cibeber. Mereka merasa lebih tenang dan percaya dengan kehadiran polisi yang selalu siap melayani dan menjaga keamanan di lingkungan mereka. "Kehadiran polisi yang disiplin dan siap setiap hari memberikan rasa aman bagi kami. Terima kasih Polsek Cibeber atas dedikasinya," ungkap seorang warga.

Dengan kegiatan apel pagi ini, Polsek Cibeber berharap dapat terus meningkatkan kedisiplinan dan profesionalisme setiap anggotanya, sehingga dapat memberikan pelayanan yang terbaik dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah hukum Polsek Cibeber.